

L'Union nationale des combattants face à la baisse de ses effectifs

La section de Bertrange-Guénange de l'Union nationale des combattants s'est réunie dernièrement et n'a pu que déplorer la diminution constante de ses membres. L'association a aussi évoqué les actions à destination des jeunes et les prochains événements organisés par la section.

Le Républicain Lorrain – 20 févr. 2024 à 18:40 – Temps de lecture : 2 min



Albert Penissat, Michel Beauchet et Charles Venniro ont reçu médailles et diplômes pour leurs engagements.

La section de Bertrange-Guénange de l'Union nationale des combattants (UNC) a tenu son assemblée générale à la salle Voltaire en présence de Sabine Canova, directrice adjointe de l'Office national des combattants et des victimes de guerre (ONaCVG) de Metz et des maires concernés.

Le président de l'UNC Bertrange-Guénange Rigobert Ziegler n'a pu que constater la baisse des effectifs. Forte de plus de 250 membres, il y a quelques années, il n'en restait que 138 l'an passé et plus que 134 cette année. Sabine Canova a rappelé que l'Onac doit être avisé en cas de décès d'un membre afin que le service puisse aider les veuves.

Louis, 9 ans, le plus jeune adhérent de Moselle

Dominique Carré, le vice-président, a rappelé le rôle majeur de l'Union : défendre les valeurs du pays, garder la mémoire de ceux qui ont combattu, assumer une démarche pédagogique envers les élèves des écoles et assurer la solidarité entre les membres. Une mention particulière a été donnée à l'école Sainte-Scholastique dont une classe de CE2/CM1 a obtenu le second prix sur

le thème des « Malgré-nous/Malgré-elles ». Le section a l'espoir que cette distinction pourra créer des émules auprès d'autres écoles.

Le président a souligné que la section compte le plus jeune adhérent de Moselle : Louis, 9 ans, particulièrement motivé.

Comme chaque année, la section va organiser des repas, lotos et remettre un colis de Noël aux veuves, le bilan financier étant positif cette année.

Pour fêter les 80 ans de la libération des deux villes, une grande exposition va être organisée autour du 11-Novembre en même temps que la cérémonie qui s'annonce grandiose. Bernard Lécrivain, président de Vie et culture, en a profité pour lancer un appel pour la fourniture de tous les documents que les habitants pourraient détenir sur ce sujet.

Pour terminer, des médailles souvenir ont été remises.